

# **Spielen, entdecken, wachsen – Motorikförderung für Kinder von 1 bis 3 Jahren**

**Kursbeitrag:**

Teilnahme kostenlos

**Ort:**

Online, teilweise auch in Präsenz

## **Beschreibung:**

Die ersten drei Lebensjahre Ihres Kindes sind für die motorische Entwicklung besonders wichtig. Das Gehirn reift und bildet seine Struktur aus. Stellt man es richtig an, dann wird die von Geburt an bestehende Neugier und Bewegungsfreude dauerhaft als Basis für das lebenslange Lernen erhalten und gefördert. Hat Ihr Kind möglichst viel Gelegenheit, seine Umwelt spielerisch zu entdecken und zu erforschen, kann es in seiner Entwicklung optimal wachsen. In diesem Sinne: Spielen – Entdecken – Wachsen!

## **In diesem Elternvortrag bieten wir Ihnen:**

1. Informationen, Tipps und Inspirationen zur kindlichen Entwicklung und Bewegungsförderung für Kinder von 1 bis 3 Jahren
2. Wie können Sie Ihr Kind in seiner Motorikentwicklung am besten unterstützen?
3. Warum ist das Spielen so wichtig und was hat es mit Motorikförderung zu tun?
4. Wie erkenne ich, ob sich mein Kind gesund entwickelt und wohin wende ich mich, wenn ich dabei unsicher bin?

## **Nähere Informationen, Termine und Anmeldung unter:**

<https://www.gesundheitskasse.at/revan>